Si el Creador es misericordioso con Sus siervos, entonces, ¿por qué no acepta las tendencias homosexuales?

[(80) [Envié a] Lot [a Sodoma], le dijo a su pueblo: "¿Cometen una inmoralidad de la que no hay precedentes en la humanidad? (81) Satisfacen sus deseos con hombres en vez de hacerlo con mujeres, son trasgresores". (82) Pero la respuesta de su pueblo no fue otra que: "Expúlsenlos de la ciudad, pues son gente que mantiene su pureza [negándose a actuar como nosotros]" [305] (Traducción del Corán, 7:80-82)

Esta aleya confirma que la homosexualidad no es hereditaria, y no se basa en la composición del código genético humano, porque la gente de Lot fue la primera en innovar este tipo de inmoralidad. Esto coincide con el mayor estudio científico, que confirma que la homosexualidad no tiene nada que ver con la genética [306]. https://kaheel7.net/?p=15851 موسوعة الكحيل للإعجاز في القرآن والسنة. Enciclopedia Al-Kaheel de Milagros en el Corán y la Sunnah.

¿Aceptamos y respetamos la tendencia del ladrón a robar? Esto también son tendencias, pero en ambos casos son tendencias antinaturales, una desviación del instinto humano y un ataque a la naturaleza que debe corregirse.

Al-láh creó al hombre y lo guio por el camino correcto, y él tiene la libertad de elegir entre el camino del bien y el camino del mal.

□Y le he mostrado los dos senderos [el del bien y el del mal]?□ [307] (Traducción del Corán, 90:10)

Por lo tanto, encontramos que las sociedades que prohíben la homosexualidad rara vez muestran esta anormalidad, y el entorno que permite y fomenta este comportamiento aumenta el porcentaje de homosexuales. Esto indica que lo que determina la posibilidad de desviación en una persona es el ambiente y las enseñanzas que le rodean.

La identidad de una persona cambia a cada momento, según su visualización de

canales satelitales, su uso de la tecnología o su fanatismo por un equipo de fútbol, por ejemplo; la globalización lo ha convertido en un ser humano complejo. El traidor tiene un punto de vista, el anormal tiene un comportamiento normal, y tiene la autoridad legal para participar en discusiones públicas, e incluso debemos apoyarlo y reconciliarnos con él. El predominio pasó a ser para los que tienen tecnología, por lo que si la parte anormal es la que posee las razones de la fuerza, entonces impondrá sus convicciones a la otra parte, lo que lleva a la corrupción de la relación del hombre consigo mismo, con su sociedad, y su Creador. Con el individualismo directamente ligado a la homosexualidad, el instinto humano al que pertenece la raza humana se ha desvanecido aquí, los conceptos de una sola familia han caído por lo que occidente comenzó a desarrollar soluciones para deshacerse del individualismo, porque continuar con este concepto desperdiciará las conquistas que ha alcanzado el hombre moderno, así como perdió el concepto de familia, así, occidente todavía sufre hoy el problema de la reducción del número de individuos en la sociedad, lo que abre las puertas para atraer inmigrantes. La fe en Al-láh, el respeto por las leyes del universo que Él creó para nosotros y la adhesión a Sus mandamientos y prohibiciones es el camino a la felicidad en este mundo y en el Más Allá.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: https://mawthuq.net/demo/qa/es/show/115/

Arabic Source: https://mawthuq.net/demo/qa/ar/show/115/

Wednesday 5th of November 2025 03:59:17 AM